



# Saison 2023/24

40 Jahre Tischtennis-mini-Meisterschaften – eine Idee wurde zur größten Breitensportaktion für Kinder bis 12 Jahre im deutschen Sport. Für Vereine, die ihre Nachwuchsarbeit forcieren oder neu aufstellen möchten, sind die mini-Meisterschaften eine prima Gelegenheit zur Mitgliedergewinnung. Die Kinder bekommen eine Möglichkeit, erste Erfahrungen mit dieser faszinierenden Sportart zu sammeln. Die 41. Saison ist bereits angelaufen, den Auftakt machte diese Saison der TTC Burrweiler (Bericht siehe unten).

Die Durchführung eines Ortsentscheids ist ganz einfach. Man muss eigentlich nur einen Termin und ein paar Helfer finden und kann mit Hilfe der Regiebox sofort loslegen. Mit der Regiebox hat der DTTB ein Paket zusammen gestellt, in dem alles vorhanden ist, was man für die Ausrichtung braucht. Enthalten sind neben Plakaten, Flyern, Urkunden usw. auch alle wichtigen Infos für die Durchführung eines Ortsentscheids. Regieboxen sind kostenlos und können bei mir per email ([pttv-wissing@web.de](mailto:pttv-wissing@web.de)) oder über das entsprechende Modul in click-[tt](#) bestellt werden.

Um eine möglichst hohe Teilnehmerzahl beim Ortsentscheid empfiehlt sich eine Kooperation mit einer vereinsnahen Schule, zum Beispiel mit einem Aktionstag.

In drei Altersklassen spielen die Kinder, getrennt nach Mädchen und Jungen, bei den Ortsentscheiden ihre Sieger und Platzierten aus:

1. Kinder, die 8 Jahre oder jünger sind (Jahrgänge 2015 und jünger)
2. Kinder, die 9 oder 10 Jahre alt sind (Jahrgänge 2013 und 2014)
3. Kinder, die 11 oder 12 Jahre alt sind (Jahrgänge 2011 und 2012)

Kinder, die sich schon einmal für einen Pfalzentscheid qualifiziert haben, sind nicht mehr für die mini-Meisterschaften startberechtigt. Gleiches gilt für Kinder, die eine Spielberechtigung für einen Verein besitzen, besessen oder beantragt haben. Sowohl bei den Mädchen also auch bei den Jungen qualifizieren sich unabhängig von der Teilnehmerzahl alle, die bei einem Orts- oder Bezirksentscheid einen der ersten vier Plätze belegt haben, für den jeweils nächsten Entscheid.

Bis einschließlich Pfalzentscheid werden alle Altersklassen ausgespielt. Für die Altersklasse 12 Jahre enden die Minimeisterschaften mit dem Pfalzentscheid. Die Sieger der beiden Altersklassen bis 8 Jahre und 10 Jahre spielen gegeneinander das Endspiel um den Einzug zu den Deutschen Minimeisterschaften.

Letzte Gelegenheit um einen Ortsentscheid durchzuführen ist der 17. März 2024. Es können auch in den Sommermonaten, also außerhalb der Saison, Ortsentscheide durchgeführt werden, die Teilnehmer qualifizieren sich dann aber nicht für einen Bezirksentscheid.

Die Bezirksentscheide folgen im April, der Pfalzentscheid im Mai. Das Bundesfinale wird vom 07. bis 09. Juni 2024 im bayrischen Beratzhausen ausgetragen.

Jürgen Wissing, Beauftragter für Breiten- und Freizeitsport

# Ortsentscheid TTC Burrweiler

Am sonnigen Nachmittag des 24. September 2023 versammelten sich insgesamt 15 aufgeregte Kinder in der Burrweiler Festhalle, um am diesjährigen Burrweiler Ortsentscheid der mini-Meisterschaften teilzunehmen. Die Aufregung in der Luft war förmlich spürbar, während sich die kleinen Tischtennis-Enthusiasten warm spielten und aufwärmten. Doch bevor es losging, nahm sich Bastian Pfalzer, der Jugendwart des TTC, die Zeit, um allen Teilnehmern die Regeln und den Ablauf des Turniers zu erklären.

In drei Altersgruppen wurde mit großer Begeisterung und Energie um die den Sieg an der Platte gespielt. Die Achtjährigen traten mutig an, wobei drei Jungs ihre Tischtenniskünste unter Beweis stellten. In der Gruppe der Neun- und Zehnjährigen trafen drei Mädchen und zwei Jungs aufeinander, während bei den Elf- und Zwölfjährigen beeindruckende sieben Jungs um die Qualifikation kämpften.



Besonders erwähnenswert ist die Tatsache, dass die meisten der jungen Athleten bereits in Tischtennisvereinen aktiv waren. Eine starke Präsenz hatte die TTG Mußbach mit acht talentierten Nachwuchsspielern, die die Fahnen ihres Vereins hochhielten.

Nach zahlreichen spannenden und mitreißenden Spielen wurden schließlich die strahlenden Gewinner des Ortsentscheides gekürt:

In der Altersgruppe der Achtjährigen triumphierte Paul Hartmann, der sein Können unter Beweis stellte.

Bei den Neun- und Zehnjährigen gab es sowohl in der Mädchen- als auch in der Jungenkategorie herausragende Leistungen. Angelika Jung und Eric Kirchberger bewiesen, dass sie wahre Tischtennis-Talente sind und holten sich den verdienten Sieg.

Die Elf- und Zwölfjährigen boten packende Wettkämpfe, doch am Ende konnte sich Simon Freitag als der Champion dieser Altersgruppe feiern lassen.

Es war ein Tag voller Freude, Begeisterung und Fairplay, bei dem jeder Teilnehmer das Gefühl hatte, ein Gewinner zu sein. Tischtennis wurde nicht nur als Sport, sondern auch als Quelle unendlichen Spaßes zelebriert.



*Unser herzlicher Glückwunsch geht an alle Kinder, die an diesem wundervollen Sonntagmittag ihre großartigen Leistungen zeigten. Wir drücken die Daumen für diejenigen, die sich für die nächsten Runden qualifiziert haben, und wünschen ihnen viel Erfolg auf ihrem weiteren Weg in dieser faszinierenden Sportart.*

*Bastian Pfalzer*

*Jugendwart TTC Burrweiler*